



Fecha: 09/06/2014 Sección: ESPECIAL

Páginas: 28

AZ aumenta el número de ensayos en el país en 2013

La multinacional farmacéutica de origen anglosueco Astraz 4 eneca (AZ) ha sabido captar el potencial de las infraestructuras científicas de las que dispone España, y aumentó en un 46 por ciento el número de ensayos clínicos realizados en este país entre 2012 y 2013. En total, se realizaron un total de 41 ensayos en el año que finalizó el pasado mes de diciembre, con un total de 2.700 pacientes involucrados y más de 350 centros, frente a los 28 estudios y 1.250 participantes de 2012. Con este dato, según las cifras facilitadas por la compañía, se puede afirmar que más del 3 por ciento de los pacientes involucrados a nivel mundial en los ensayos que realiza esta compañía proceden de España.

Además, como consecuencia de la actividad investigadora que realiza, no solo en España, sino en todo el mundo,

AstraZeneca puede presumir de un total de cuatro lanzamientos de productos innovadores entre 2012 y 2014 en nuestro país. Concretamente, en el campo de la diabetes se trata de Forxiga, Komboglyze, y Bydureon. También está Caprelsa en oncología.

Además de su fuerte presencia en el mercado nacional, AZ realiza una actividad incesante en I+D a nivel global. Así, cuenta con más de 15.000 profesionales en ocho países diferentes, que representan en torno al 27 por ciento del total de los empleados. En 2013, destinó unos 4.300 millones de dólares a I+D, en torno a un 1 por ciento más que en 2012. Por tanto, y a pesar de que el volumen de negocio cayó alrededor de un 6 por ciento en 2013 con respecto a 2012, AstraZeneca sigue aumentando su inversión en I+D.



AstraZeneca ha demostrado su apuesta por España como país importante para la realización de sus ensayos clínicos, como demuestran los datos incluidos en esta información.